Sommerfest mit Zugkraft

Bei traumhaftem Sommerwetter feiert der Kindergarten St. Martin ein Sommerfest für Jung und Alt. Das Programm gestalten die Kleinen mit netten Aufführungen.

Schwarzenfeld. (ksi) Viele Gäste waren schon vor dem offiziellen Beginn des St.-Martin-Kindergartenfestes



Auch kleine Bienchen summten beim Sommerfest im Kindergarten herum.

gekommen, um sich in einem der Zelte die guten Plätze zu ergattern. Die rund 70 Kinder der verschiedenen Gruppen konnten ihr eigens zu diesem Fest einstudiertes Programm vorführen.

Kindergartenleiterin Susanne Kiener begrüßte unter anderen Pfarrer Heinrich Rosner sowie die Eltern und Großeltern mit den Geschwistern der Kleinen. Kiener dankte dem Elternbeirat und den Gruppenleiterinnen für die Organisation und die tatkräftige Unterstützung. Michael Koch begleitete die Kinder musikalisch auf dem Keyboard.

Das Motto lautete "Kleine Künstler ganz groß". Die Kinder zeigten sich dabei von ihrer besten künstlerischen Seite. Es ging ins Vierfarbenland, in dem man aufhört, nur in der eigenen einen Farbe zu leben. Die Grenzen wurden weggenommen und die Kinder wünschten sich in allen Farben zu denken, zu fühlen, und zu träumen.

Lustig war auch die Schatzsuche im Sandkasten. Die Kinder durften malen und sich schminken lassen. Bei Kaffee und einem großen Kuchenangebot konnten die Eltern gemütlich zusammen sitzen.



Voller Begeisterung sangen die Kinder "Er hat ein knallrotes Gummiboot."

Bilder: ksi (2)